



12.09.2023 - 09:48 Uhr

Communiqué de presse: Fabienne Hebeisen-Dumas devient la direction chez aha! Centre d'Allergie Suisse



Chères et chers représentant-e-s des médias,

Avec Fabienne Hebeisen-Duma, la direction d'aha! Centre d'Allergie Suisse a désormais un nouveau visage. Veuillez trouver ci-dessous un communiqué de presse à ce sujet. Nous sommes à votre disposition pour toute question.

Sincères salutations,

Barbara Peter

Communication et médias

aha! Centre d'Allergie Suisse

Fabienne Hebeisen-Dumas devient la nouvelle directrice d'aha! Centre d'Allergie Suisse

À partir d'octobre 2023, Fabienne Hebeisen-Dumas assurera la direction d'aha! Centre d'Allergie Suisse. Elle succède à Hannes Lüthi qui, après onze ans, quitte l'organisation pour relever un nouveau défi professionnel. La Fondation s'engage pour trois millions de personnes touchées par des allergies, des intolérances et des maladies de la peau en Suisse.

Fabienne Hebeisen-Dumas succède à Hannes Lüthi et prend la tête d'aha! Centre d'Allergie Suisse au 1er octobre 2023. Elle apporte des compétences largement reconnues, associées à une forte personnalité dirigeante. Sylvia Schüpbach, présidente du conseil de fondation d'aha! Centre d'Allergie Suisse est convaincue: «Avec sa grande expérience managériale dans la promotion de la santé, son vaste réseau au sein du système de santé suisse et sa profonde compréhension des cultures en Suisse alémanique et Suisse romande, Fabienne Hebeisen-Dumas est un réel coup de chance pour notre Fondation.» Le conseil de fondation souhaite à Fabienne Hebeisen-Dumas plein succès dans ses nouvelles fonctions.

Fabienne Hebeisen-Dumas, 44 ans, dispose d'une longue expérience stratégique et opérationnelle dans le domaine de la santé. Entre 2011 et 2018, elle a dirigé le service spécialisé de prévention du tabagisme des ligues de santé du canton de Fribourg. En 2018, elle a repris la direction du service spécialisé de prévention et promotion de la santé des ligues de santé du canton de Fribourg. Plus récemment, elle a dirigé le centre régional Suisse romande de la fondation Pro Juventute à Lausanne. Les points forts de son activité étaient le développement et la mise en œuvre de la stratégie du programme de la Fondation ainsi que l'extension des partenariats et des réseaux. Fabienne Hebeisen-Dumas a grandi en Suisse alémanique et en Suisse romande et est parfaite bilingue Français-Allemand. Elle est diplômée en sciences de la communication et des médias, avec une formation complémentaire en gestion des OBNL et leadership agile.

Nouvelles tâches pour Hannes Lüthi Le directeur sortant, Hannes Lüthi, avait rejoint aha! Centre d'Allergie Suisse en 2011. En tant que responsable de l'équipe des services spécialisés et de la gestion de projets depuis 2012, il a lancé et établi avec succès de nombreux services s'adressant non seulement aux personnes concernées, mais aussi aux professionnels et aux entreprises. Hannes Lüthi est devenu vice-directeur en 2018 avant de reprendre la direction de la Fondation en 2020. Dans cette fonction, il a guidé avec succès la Fondation à travers la pandémie et a perçu ainsi que mis à profit les défis comme une chance. En tant que directeur, Hannes Lüthi a notamment accéléré la numérisation des offres, établi de nouveaux domaines d'activité et renforcé l'importance d'aha! Centre d'Allergie Suisse en tant que joueuse clé dans le soutien des personnes allergiques. «Hannes Lüthi a été un élément déterminant pour le développement continu et réussi d'aha! Centre d'Allergie Suisse», ajoute Sylvia Schüpbach, «le conseil de fondation et toute l'équipe le remercient chaleureusement pour son action couronnée de succès au profit de notre organisation, sa gestion prudente et son grand engagement.» Hannes Lüthi quitte la Fondation pour désormais s'engager dans le domaine de l'aide et de la prévention de la toxicomanie.

Fondation aha! Centre d'Allergie Suisse La Fondation aha! Centre d'Allergie Suisse s'engage pour quelque trois millions de personnes touchées par des allergies, des intolérances et des maladies de la peau en Suisse en leur offrant des informations, des conseils et des formations. Elle est reconnue par le ZEWO et, en tant que centre de compétences, travaille en étroite collaboration avec des professionnels et des sociétés spécialisées, les administrations et les représentants de l'économie et de la politique. Pour de plus amples informations: www.aha.ch / conseils gratuits via aha!infoline: 031 359 90 50.

Pour toute question:

Sylvia Schüpbach

Présidente du Conseil de la Fondation aha! Centre d'Allergie Suisse

Pharmalex GmbH, Berne

Tél.: +41 31 320 10 22

E-mail: sylvia.schuepbach@aha.ch

Medieninhalte



Portrait de Fabienne Hebeisen-Dumas

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000124/100911080> abgerufen werden.